
N’ayez plus peur ! 

 

 

Le mois de décembre finissant est pour beaucoup le moment indiqué pour faire un bilan 

personnel, parce qu’un nouveau cycle du temps va commencer. Ce moment d’évaluation fait 

ressurgir en nous le souvenir des expériences fortes : celles qui nous ont apporté beaucoup de 

joie, mais aussi celle qui nous ont attristé. Si les souvenirs des moments de peine l’emportent 

sur ceux de joie, ce bilan peut être vécu de manière désagréable.  

 

Cette année, la situation sanitaire mondiale qui nous a plongé dans une anxiété dont le degré 

varie d’une personne à l’autre ne rend pas les choses plus faciles. Au moment où nous nous 

préparons à repartir pour 12 mois de nouvelles expériences de vie, n’oublions pas le levier que 

nous avons à disposition. Nous venons juste de célébrer sa venue : l’Immanuel, Dieu avec nous 

pour nous rassurer quel que soit la situation qui nous inquiète. Il est venu, non pas pour assister 

de manière indifférente à ce qui nous arrive, mais pour que notre vie soit meilleure : « Moi, je 

suis venu pour que les hommes aient la vie et qu'ils l'aient en abondance. » (Jn 10,10b) 

N’ayez donc plus peur ! N’ayons plus peur parce qu’il est présent au cœur de nos journées et 

pendant nos nuits. Qu’il pleuve, qu’il vente, qu’il neige ou qu’il fasse soleil, il chemine avec 

nous qui sommes tout à fait libres de nos pensées, de nos paroles et de nos actions, mais il est  

prêt à répondre et à intervenir selon sa volonté lorsque nous faisons appel à Lui. L’année 2021 

est bien devant nous avec ses mystères, mais lançons-nous avec confiance, car comme un filet 

de sécurité au-dessus du sol protège les trapézites en cas de chute, le Seigneur est présent pour 

nous rassurer. Nous pourrons alors vivre sereinement, même les moments de défis. 

 

N’oublions cependant pas ce qui pour Jésus est essentiel, l’amour : « l'aimer de tout son cœur, 

de toute son intelligence, de toute sa force, et aimer son prochain comme soi-même, cela vaut 

mieux que tous les holocaustes et sacrifices » (Mc 12,33). Les rancunes, les luttes, les intrigues, 

la haine ne valent pas la peine et ne méritent pas que nous y perdions notre temps. Si nous 

venons à l’église, si nous sommes attentifs à demeurer dans la prière et à lire la parole de Dieu, 

c’est pour trouver les forces dont nous avons besoin pour aimer, pour vivre une vie authentique 

avec nos frères et sœurs d’ici et d’ailleurs.  

 

Apprécier la vie et aider les autres à vivre aussi pleinement que possible, voilà un projet 

intéressant pour cette nouvelle année. 

 

Heureuse année 2021 à tous.tes ! 
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